



Publicación de Ganadores: Concurso de Cortometrajes ambientales “Cine Verde”

Derivado de la evaluación realizada por el jurado establecido en el numeral noveno de la Convocatoria, cuyo fallo se establece será definitivo e inapelable, se presentan los ganadores a los tres lugares en ambas categorías (amateur y profesional) del tercer concurso de cortometrajes ambientales de la Secretaría de Medio Ambiente del Gobierno del Estado, denominado “Cine Verde”:

Ganadores: Categoría Amateur

Primer lugar

“Territorios salvajes y personas silvestres de la región de los Tuxtlas”	Estephanie Pérez Villalva
--	---------------------------

Una narradora nos muestra la vida que habita el territorio llamado “Los Tuxtlas”. Desde los diversos ecosistemas, sus animales, plantas, paisajes y personas, nos recuerda que nuestra existencia depende de ellos, que de algún modo, también somos silvestres y nos invita a tomar acciones antes de que el tiempo se acabe.



Segundo lugar

"El Valle de Perote: un enclave del
Altiplano en Veracruz"

Pensando Verde Veracruz A.C.

El Valle de Perote es una región única en el territorio Veracruzano, distinta a lo que tradicionalmente estamos acostumbrados a ver en nuestro Estado. A través de este cortometraje abordaremos los aspectos más sobresalientes sobre este enclave del Altiplano Central en Veracruz.



Tercer lugar

“Semillas entre cenizas”

Víctor Manuel de Jesús Leyva Negrete

Este video aborda el impacto devastador de los incendios forestales causados por errores humanos, que destruyen ecosistemas completos y amenazan la biodiversidad. Un equipo de jóvenes innovadores ha desarrollado una solución tecnológica para combatir este problema: drones equipados para sembrar semillas en áreas afectadas. Inspirados por la naturaleza, estos drones ayudan a reforestar zonas devastadas, como el Cofre de Perote, donde miles de hectáreas fueron destruidas. A través de la reforestación con drones, buscan restaurar la vida en los bosques y concienciar sobre la importancia de la sostenibilidad y la protección del medio ambiente.



Ganadores:

Categoría Profesional

Primer lugar

"Sobrevivientes de la niebla"

Centro de Estudios Geográficos,
Biológicos y Comunitarios, S.C.
(GEOBICOM)

Los bosques sobreviven al impacto humano, proveyendo al ser humano de diversos servicios ambientales; los de la región de las Altas Montañas de Veracruz no son la excepción, destacando entre ellos los bosques mesófilos de montaña, que son muy escasos y en peligro de extinción en nuestro país. Estos bosques se asientan en terrenos kársticos, lo que los hace únicos. Uno de ellos, dominados por Oreomunnea mexicana, sobreviven en pequeños relictos, son sobrevivientes de periodos geológicos pasados, pruebas vivientes de que, en algún momento, los continentes estuvieron unidos, pues sus parientes más cercanos están en Asia.



Segundo lugar

“(Co) Existir”

Alejandro Sánchez Barradas

En todas partes a diario coexistimos e interactuamos con plantas, animales y ecosistemas diversos. Sin embargo, muchas veces no somos conscientes de nuestro impacto directo e indirecto en ellos. Es tiempo de buscar mejores formas de coexistir con todo lo vivo que nos rodea.



Tercer lugar

“Los guardianes olvidados”

CinemaTec

El documental explora la vida de los árboles urbanos y cómo la falta de cuidado y la negligencia en su mantenimiento llevan a su deterioro. Con la colaboración del arborista Víctor Arturo Ascencio Lugo, se revela el impacto negativo de esta situación en labiodiversidad y la calidad de vida urbana. A través de imágenes cautivadoras, se busca concientizar sobre la urgente necesidad de proteger y preservar los árboles que sustentan nuestras ciudades.



La Secretaría de Medio Ambiente del Gobierno del Estado agradece a todas y todos los participantes del tercer concurso de Cortometrajes ambientales “Cine Verde”, cuyas constancias de participación están garantizadas y serán remitidas vía correo electrónico. La SEDEMA se comunicará en breve con los ganadores. Gracias por su atención.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024